

# ASPIRASI WARGA

## Safari Shalat Subuh di Mesjid Al Falah Desa Lengkong: Memperkuat Silaturahmi dan Sinergitas Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 26, 2024 - 10:21



*Safari Shalat Subuh di Mesjid Al Falah Desa Lengkong: Memperkuat Silaturahmi dan Sinergitas Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Lengkong kembali mengadakan kegiatan

Safari Shalat Subuh berjamaah di Mesjid Al Falah, Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat, 26 Juli 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 04.45 WIB tersebut dihadiri oleh anggota piket jaga Polsek Lengkong, Aipda Diding Sukendar, S.H., bersama warga masyarakat sekitar.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi dan ukhuwah Islamiah serta meningkatkan sinergitas antara Polri dan masyarakat. "Selain melaksanakan Shalat Fardhu Subuh, kami juga berupaya menjaga hubungan yang harmonis dengan masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ujar IPTU Endang Slamet.

Dalam kegiatan ini, Aipda Diding Sukendar juga menyampaikan imbauan kepada jamaah mesjid agar berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Kami mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran kerja ke luar negeri yang tidak jelas agar tidak menjadi korban atau pelaku TPPO," tegasnya. Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap potensi bencana longsor dan banjir akibat curah hujan yang tinggi dan angin kencang.

Kegiatan Safari Shalat Subuh ini mendapat respon positif dari masyarakat yang hadir. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Lengkong berharap dapat terus mendekatkan diri dengan masyarakat, sehingga sinergitas antara Polri dan masyarakat semakin kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Lengkong.